

Saarland

## Pionier für E-Gesetze

**[07.08.2009] Als erstes Bundesland wird das Saarland die elektronische Verkündung von Gesetzen einführen. Die Firma juris entwickelt hierfür eine Plattform, auf der Bürger neue Gesetze kostenlos einsehen können.**

Das Saarland wird als erstes Bundesland seine Gesetze und Rechtsverordnungen künftig ausschließlich in elektronischer Form verkünden. Dazu entwickelt die Firma juris im Auftrag des Landes eine Online-Plattform. Wie das Unternehmen mitteilt, soll das Portal Ende 2009 freigeschaltet werden. Neu verkündete Gesetze des Landes und Gesetzesänderungen werden dann für Bürger kostenlos elektronisch zugänglich sein. Zusammenhänge sollen durch Verlinkungen zu den Gesetzestexten leichter verständlich sein. Die bisherige amtliche Verkündung in gedruckter Form wird bis auf wenige Ausnahmen abgelöst.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Saarland, Justiz, Portale, juris